

127 edición del tradicional Sermón de la Peseta

Los alcaldes de la Merindad de Campoo se interesan por mancomunar sus servicios

A.QUEIMADELOS. Campoo

El pasado sábado 8 de diciembre, Día de la Inmaculada Concepción, tuvo lugar en Reinosa la 127 edición del tradicional Sermón de la Peseta, acto protocolario que contó con la presencia de los once alcaldes que conforman la Merindad de Campoo, circunstancia que no se cumplía hace años. Los actos se iniciaron con la celebración de una misa en la parroquia San Sebastián, a las doce de la mañana, en la que el superior del monasterio de Montesclaros, pronunció el obligado Sermón de la Peseta. Tras la ceremonia religiosa, los alcaldes se trasladaron al salón de actos del Ayuntamiento de Reinosa, en donde, en el transcurso del Pleno de los mandatarios, el superior dominico entregó un céntimo de euro a la alcaldesa de Reinosa y

presidenta de la Merindad, Reyes Mantilla. La entrega del céntimo de euro, primitivamente se entregaba una peseta, simboliza cada 8 de diciembre "la renta simbólica que los Dominicos pagan por la ocupación del monasterio ubicado en Montesclaros, y que es propiedad de la citada Merindad".

Después de la entrega de la moneda se procedió a leer el acta de la sesión celebrada hace un año y que recogió el secretario del Ayuntamiento de Reinosa, pasándose a abordar entre todos los alcaldes los temas que más preocupan a los regidores de los once ayuntamientos de la Merindad de Campoo. Se debatió entre los representantes municipales el proyecto de crear e impulsar la Mancomunidad Campoo-Los Valles, propuesta que según los ediles va



Los alcaldes de la Merindad con el superior de Montesclaros.

con paso lento pero firme. Se ha formado una comisión formada por varios alcaldes que culminarán los contactos necesarios para sacar adelante dicha mancomuni-

dad de servicios. Desde 2005 se estudió la idea de mancomunar estos ayuntamientos, con posteriores reuniones que propulsaron el establecer un borrador de esta-

tutos. Otro asunto a tratar fue el de colocar una mejor señalización en la entrada a Reinosa desde la carretera de la Autovía de la Meseta.

A.QUEIMADELOS